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Étaient présents : Sofiane, Noémie, Zoé, Malo, Chloé, Toussaint, Nana-Pauline, Arwenn, Lola, 
Anaïs, Kirsten, Mael, Louane, Maïa, Louéline, Tagla et Hugo,  jeunes conseillers.ères ;  
Annie et Joël, bénévoles à la résidence des Corolles ;  
Lionel Rongeard, directeur adjoint de Croq’Loisirs et animateur du CME ; Dolorès Loigerot, 
animatrice du CME.   
 

Excusée : Maëlle  
 
1) RETOUR SUR LA PORTE OUVERTE DES COROLLES 
 

Annie et Joël sont venus en ce début de réunion spécialement pour 
remercier les jeunes élus. Leur participation à la porte ouverte a créé 
de l’enthousiasme chez les résidents. Les visiteurs étaient ravis d’être 
accompagnés par les enfants qui ont bien réalisé leur mission de 
guide et de participation aux ateliers. Ce lien entre les anciens et la 
jeunesse a été très apprécié.  
La porte ouverte a rassemblé plus de 100 personnes venues pour 
découvrir l’EHPAD, son fonctionnement, les professionnels et les 
bénévoles. Il y a eu beaucoup plus de visiteurs en début d’après-midi (14h30 à 16h30) et moins 
à partir de 17h. 13 jeunes élus se sont mobilisés une partie de l’après-midi ainsi qu’une 
quinzaine de scouts.   
 

Qu’en pensent les jeunes élus ?  
Mael trouve important de faire connaître la résidence des Corolles, cela montre les besoins et 
les difficultés des personnes vieillissantes : « manque de force pour faire certaines choses 
comme se laver, manger… ». Cela permet aussi de faire connaître les actions du CME. Noémie 
qui était en binôme avec Maëlle est heureuse d’avoir rendu une personne heureuse. Louane 
qui a fait beaucoup de visites a remarqué elle aussi que les gens étaient très souriants et 
contents, la porte ouverte a permis de voir comment vivent les résidents.  
 

Joël demande l’avis des enfants qui étaient aux ateliers. Sofiane dit que ça s’est bien passé 
pour lui, il a joué au triomino avec des résidents et des visiteurs. Louéline a fait des dessins en 
compagnie de plusieurs personnes et d’une petite fille.   
A la demande de Malo, les jeunes élus évoquent aussi les quelques difficultés qu’ils ont eues : 
Toussaint a accompagné une personne qui répétait toujours la même chose. Maïa a fait la 
visite à une personne professionnelle qui connaissait déjà bien les lieux. La plupart des enfants 
ont dû exercer leur patience car pendant le circuit des visites, des gens s’arrêtaient longtemps 
dans les différents espaces, d’autres étaient un peu lents à se déplacer, d’autres encore 
discutaient avec tout le monde… Zoé précise qu’une visite pouvait durer presque 1heure. Pour 
résumer, Lionel explique que c’est normal que les gens prennent leur temps pour découvrir les 
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lieux, ils ont besoin de discuter et de poser des questions, peut-être pour se sentir à l’aise ou 
parce qu’ils rencontrent des gens qu’ils connaissent.  
 

Joël conclue en disant que les sondages réalisés auprès des visiteurs (pendant la porte ouverte) 
ont montré une grande satisfaction au niveau des visites et de l’accompagnement par les 
enfants. Annie est venue avec le panier gourmand à remettre à l’heureuse gagnante de la 
tombola : Maëlle.  
Nous terminons ce bilan en regardant quelques photos …   
 
2) RETOUR SUR LA MARCHE ÉCOLOGIQUE 
 

Nous regardons la vidéo de la Salamandre – édition 2019 qui 
montre tous les ateliers. Environ 200 personnes ont participé 
à cette journée citoyenne et fraternelle dont une soixantaine 
à la marche écologique. Les 18 jeunes élus étaient présents.                         
 

Le bilan des jeunes élus :  
Arwenn est heureuse d’avoir montré l’exemple et espère que cela a servi à lutter contre la 
pollution et contre le réchauffement climatique, même si c’est peu de choses par rapport à 
tout ce qu’il reste à faire. Kirsten et Lola sont d’accord avec Arwenn : le lendemain, elles ont 
remarqué encore beaucoup de déchets dans les rues, les gens jettent encore et le vent pousse 
les déchets plus loin. C’est un travail de tous les jours. Zoé se sent triste en pensant aux 
espèces qui meurent à cause de la pollution.  Malo et Louane se rappellent les rencontres et 
les échanges dans leur groupe tout en nettoyant la ville. Louane insiste cependant sur l’effort 
et sur le temps consacré par tout le monde à marcher et à se baisser pour ramasser les mégots 
alors qu’il y en a encore tellement par terre … « c’est un peu décevant ».  
Maïa retiendra le positif et « se fabrique des souvenirs » grâce à cette action du CME.  
 
3) INFOS ET QUESTIONS DIVERSES  
Nous avons donné aux enfants la liste de tous les projets notés sur leurs affiches au moment 
des élections. Nous en parlerons à la prochaine réunion après les vacances.  
 
 

Infos, agenda, photos et comptes rendus sur le blog du CME :  
cme-ancenis-saint-gereon.blog4ever.com 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PROCHAINS RDV : 

 Mardi 5 novembre de 17h30 à 18h45 à Croq’Loisirs : réunion 

 Lundi 11 novembre à 10h45 à Oudon : cérémonie de l’armistice aux côtés des élus 
adultes 

 Mercredi 13 novembre de 12h à 13h à la Charbonnière : repas des aînés 

 Mardi 19 novembre de 17h30 à 18h45 à Croq’Loisirs : réunion 

 Mercredi 20 novembre de 12h à 13h salle du Gotha : repas des aînés 

 Mardi 3 décembre de 17h30 à 18h45 à la mairie : réunion 

 Jeudi 19 décembre de 18h30 à 19h45 à la mairie : séance plénière  
 

Vacances de Noël 
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